

Presse- Mitteilung

Hofheim, den 02.04.2024

Neuer Leiter: Florian Dubbel übernimmt die RMV-Öffentlichkeitsarbeit

Florian Dubbel übernimmt die Leitung des Bereichs Kommunikation / Pressearbeit des RMV und fungiert als Pressesprecher des Verbunds. Der 40-Jährige verantwortete zuvor die Kommunikation der Stiftung Deutsche Sporthilfe. Nach dem Studium der Sportökonomie in Bayreuth und Madrid wechselte Dubbel 2010 in die Presseabteilung der Sporthilfe. Ab 2017 gehörte er der Geschäftsleitung an. Dubbel folgt auf Vanessa Rehermann, welche im RMV ihren Schwerpunkt auf interne Kommunikation verlegt.

Stellvertreter bleibt der 41-jährige Maximilian Meyer, der seit seinem Studium der Politikwissenschaft in Marburg bereits seit 2010 im Unternehmen tätig ist.

„Mit Florian Dubbel begrüßen wir einen ausgewiesenen Kommunikationsexperten an Bord, der mit neuen Impulsen die Kommunikationsarbeit des RMV bereichern wird. Zusammen mit seinem erfahrenen Stellvertreter Maximilian Meyer und dem gesamten Team ist die Kommunikation des RMV zukunftsfähig aufgestellt“, so RMV-Geschäftsführer Prof. Knut Ringat.

Dubbel, Meyer sowie das gesamte Team der RMV-Pressestelle sind wie bislang unter der zentralen Mailadresse pressestelle@rmv.de sowie unter der Rufnummer 06192 294 112 erreichbar.